

Sehr geschätzte Damen und Herren!

Ich möchte Sie darüber informieren, dass die vor kurzem präsentierten Maßnahmen der Bundesregierung auch Konsequenzen für unsere Unternehmen mit sich bringen.

Der Vorschlag der Bundesregierung Mitarbeitern „Home-Office“ (Arbeit von zu Hause) anzubieten, ist nicht in allen Bereichen möglich. Unsere MitarbeiterInnen versehen nach wie vor Ihren Dienst.

Dennoch möchte ich Sie ersuchen, Ihre Anliegen vorher telefonisch oder in einer anderen technisch möglichen Form (Videotelefonie, Skype, Whatsapp, Facetime usw.) zu versuchen, bevor der persönliche Kontakt gesucht wird.

Dies soll in erster Linie auch als Selbstschutz verstanden werden.

Wir sind von der Geschäftsschließung als produzierender Betrieb NICHT betroffen.

Wir stehen Ihnen auch weiterhin für alle Belange und Wünsche zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Grabner

Pottenstein, am 16.11.2020